

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden,

Trend Micro hat kürzlich einen Patch für das Produkt Apex One veröffentlicht, der eine mit Schweregrad hoch eingestufte Schwachstelle (CVE-2022-26871) behebt. Angreifer können dadurch remote Dateien hochladen und beliebigen Code ausführen. Benutzer der Trend Micro SaaS Lösungen wurde der Patch bereits zentral von Trend Micro zur Verfügung gestellt.

Betroffene Lösungen:

Apex Central On Premise, Windows, English
Apex Central SaaS, SaaS, English

Infoquellen/Referenzen:

[Trend Micro Knowledgebase](#)
[Heise.de](#)

Unsere empfohlenen Maßnahmen dazu:

Wir empfehlen Ihnen, die von Trend Micro bereitgestellten Updates für Ihre On Premise Lösung schnellstmöglich zu installieren. Zusätzlich empfehlen wir die Nutzung der Cloud Variante (Apex Central SaaS) anzudenken, da diese viele Vorteile wie z.B.: zentrale Updates mit sich bringt. Sollten Sie sich für diese Lösung interessieren, nehmen Sie bitte Kontakt mit uns auf. Wir begleiten Sie gerne bei einem Umstieg.

Bei Fragen zu diesem Thema unterstützen wir Sie gerne unter support@bacher.at oder +43 60 126-34. Falls die erforderliche Maßnahme nicht durch Ihren Betriebsführungs- oder Support-Vertrag abgedeckt ist, bieten wir Ihnen auf Rückfrage gerne an, die Arbeiten durch unsere Spezialisten durchzuführen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bacher Support Team

Dear Customers,

Trend Micro recently released a patch for Apex One, addressing a high severity vulnerability (CVE-2022-26871). It allows attackers to upload arbitrary files and remote code execution. Users of Trend Micro SaaS solutions already have their fixes installed from central patch deployment.

Affected solutions:

Apex Central On Premise, Windows, English
Apex Central SaaS, SaaS, English

Sources/references:

[Trend Micro Knowledgebase](#)

Our Recommendations:

You are strongly advised to update your on premise solution with the new software provided by Trend Micro as soon as possible. In addition, we recommend to consider moving to Trend Micro Cloud Solution (Apex Central SaaS). This brings many advantages such as central updates. In case you are interested, please contact us. We would be happy to assist you with this project.

If you have any further questions please do not hesitate to contact us at support@bacher.at or +43 1 60 126-34. In case this is not already covered by your operational contract we gladly offer on request to have this change implemented by one of our engineers.

Best regards

Bacher Systems Support Team